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       北区自治協議会 会議概要 

令 和 3 年 度 第 9 回 北 区 自 治 協 議 会【書面開催】 

意 見 

回答委員 

神田(征)委員、神田(恭)委員、諏訪委員、小日向委員、五十嵐委員、 

本間(藤)委員、阿部委員、前田委員、山賀委員、清水(博)委員、有田委員、 

樺山委員、斉藤委員、清水(文)委員、鶴巻委員、平松委員、藤沢委員、 

藤原委員、本間(啓)委員、皆川(英)委員、寺山委員、横山(喜)委員、 

横山(由)委員、渡邉委員、本田委員、伊藤委員、遠藤委員、中嶋委員、 

佐久間委員、皆川(靖)委員 

計 30 人 

＊敬称略 

 

 

内 容 

 

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、1 月 27 日(木)に予定していた会議

は、書面開催としました。 

 

▽意見を求める内容  

北区自治協議会委員推薦会議の構成員について 

→意見等はなく、案のとおり承認されました。 

 

▽報告事項  

1. 北区自治協議会委員推薦会議の報告について 

2. 北区区ビジョンワークショップ報告と次期区ビジョン基本方針策定進捗状

況について  

3. 部会の会議概要について 

 【主な質問・要望等】 

  別紙意見一覧のとおり 

 

 ▽専門部会については中止としました。 

  

書面協議

完 結 日 
令和 4 年 1 月 27 日（木曜） 

資 料 等 

議事資料 1 北区自治協議会委員推薦会議の委員の選任について 

報告資料 1：委員交代に伴う補欠の団体選出委員等の市長への推薦について 

報告資料 2-1：次期区ビジョンまちづくり計画策定ワークショップ報告 

報告資料 2-2：区ビジョンアンケート結果一覧 

報告資料 2-3：次期区ビジョン基本方針改定案 

参考資料 1：北区役所だより 12月 7 日号 

参考資料 2：現行 北区 区ビジョン基本方針(抜粋) 

報告資料 3：部会の会議概要について 

 



議事　

報告1　

報告2

第9回北区自治協議会書面開催にかかる意見一覧

意見なしで承認する[全員]

意見はありませんでした。

ご意見ありがとうございます。今後も、「区ビジョンまちづくり計画」の検討の際
には、みなさまからご意見をいただきたいと考えておりますので、引き続きよろ
しくお願いいたします。[地域総務課]

ワークショップは普段、委員同士で会話をする機会が少ないので、良い意
見がたくさん聞けて良かったです。[本田委員]

初めての手法。各委員の意見交換が活発化してよかった。それについての
報告内容が誠に簡潔で全体把握できた。わかりやすい資料で良かった。今
後ワークショップ形式を活用していきたい。[伊藤委員]

北区自治協議会委員推薦会議の構成員について

11月25日のWSは体調が悪く欠席でした。有意義な会に参加できなくて残念
でした。[小日向委員]

貴重なご意見をありがとうございます。いただいた意見は関係課に伝えつつ、
今後の「区ビジョンまちづくり計画」や具体的な事業計画である「実施計画」検
討の際に、参考にさせていただきます。[地域総務課]

貴重なご意見をありがとうございます。区民アンケートなどでも大学生や若者と
の交流を望む意見が多くありました。いただいた意見やアンケートの意見などを
参考に、再度検討していきたいと思います。[地域総務課]

北区区ビジョンワークショップ報告と次期区ビジョン基本
方針策定進捗状況について

北区自治協議会委員推薦会議の報告について

<活力ある産業のまち>東港の土地を安価で大企業に提供し雇用の促進をお
願いしたい。また、日本海側では富山県が豪華客船の受け入れが多いが、
東港も少し力を入れてもらい、数を増やしたらよいのでは。[阿部委員]

報告資料2-3　次期区ビジョン基本方針改定案において、「いきいきと心豊
かに暮らせるまち」の項目で「文化・スポーツ活動を通して…」の後に
「地域の小中高生や大学生との交流を促進する」といった何か具体的な言
葉があれば、教育面や芸術活動などにおける方針がより明確に伝わりやす
くなるのではないかと思いました。[藤原委員]

たくさんの意見をまとめられて、大変読みごたえある資料をありがとうご
ざいました。参加した私にとってもこの数々の意見は大変勉強になりまし
た。是非皆さんで共有していかれるといいですね。[渡邉委員]



報告3　

良い作品が集まったと思います。北区の魅力発見ができたと思います。[本
田委員]

区教育ミーティングの継続希望(コロナ禍が落ち着いたらぜひ実施)。
コミュニティスクールについての地域への周知(初めての制度)発案してほ
しい。→２点北区教育支援センターへ伝えました。
コロナ関連情報の周知、市報活用等、スピードと内容充実期待します。[伊
藤委員]

コミュニティスクールについては詳しい説明の会を開催してほしい[小日向
委員]→北区教育支援センターへ伝えました。

部会の会議概要について

その他(議事・報告にかかわらす自由意見)

本会議の発言が少ない。委員の途中交代が多すぎる。選出団体でよく議論
すべき。[清水(博)委員]
→次期改選の際に検討していきたいと思います。[地域総務課]

資料2-2区ビジョンアンケート結果が参考になりました。[清水(文)委員]


